



CET ÉTÉ JE RESTE EN SUISSE
Sara H. et Daniel FLUCK

du 10 juin au 30 juillet 2023

Sara H. - sculpture

Sara H. est née en 1968 à Fribourg. Captivée par l'art dès son plus jeune âge, elle s'intéresse très tôt à la peinture, influencée par sa grand-mère restauratrice d'art. La nature et la musique bercent son enfance. Sa rencontre avec l'artiste DeLaPerouze marque l'ouverture de son premier atelier et d'une collaboration toujours d'actualité.

À 29 ans, la sculpture devient une nécessité pour son expression artistique. Elle découvre le travail du modelage et le bronze. Passionnée par le désir d'insuffler à la matière le fantastique et la magie poétique qu'elle ressent pour la nature, la musique et... la Vie, Sara H. a dû apprivoiser la terre en la travaillant des heures durant pour être enfin apte à transmettre ses émotions. « Mon but est d'être toujours plus vraie dans mon art et je pense que cela me prendra bien toute une vie » explique-t-elle.

Dès 2000, Sara H. réalise des œuvres de plus en plus monumentales. L'atelier est investi de grandes sculptures et les deux artistes s'épaulent dans leurs créations réciproques. Diverses institutions et communes font régulièrement appel à eux pour réaliser des œuvres d'importance. Vous pourrez par exemple voir une installation permanente au château de Vullierens, un parc «Légende d'Automne» à Lausanne inauguré en 2015 et L'Arbre Musicien actuellement en réalisation à Sion.



Daniel Fluck - peinture

Daniel Fluck est né en 1934 à Lausanne. Baigné d'art grâce à son père qui l'emmenait très jeune dans les galeries et musées, Daniel Fluck commence à peindre dès 1956 sous les conseils avisés de Jean Apothéloz, puis d'Armand Rouiller. Depuis 1967, Daniel Fluck expose un peu partout en Suisse romande.

En 1979, il acquiert une maison villageoise à Bursin où se mêlent vie de famille, atelier et galerie d'exposition. Amoureux des arts, c'était pour lui naturel de créer un espace pour soutenir d'autres artistes.

L'œuvre de Daniel Fluck se veut poétique et vaporeuse, les paysages et la nature sont prédominants, l'humain n'y est presque pas présent. Le format de ses peintures à l'huile est souvent carré, ramenant à l'ouverture d'une fenêtre vers un paysage lointain. La ligne d'horizon amène une dimension entre le réel et l'imaginaire, elle attire le regard et emmène le spectateur en voyage dans un sentiment de plénitude et de calme.



L'Estrée a le plaisir de vous inviter au vernissage de l'exposition

CET ÉTÉ JE RESTE EN SUISSE

SAMEDI 10 JUIN DÈS 16H

en présence de Daniel Fluck et Sara H.

Exposition du 10 juin au 30 juillet 2023

Présentation

LE MONDE INCONNU DE LA RÉSINE

L'artiste Sara H. utilise plusieurs techniques dans ses créations et nous initiera aux résines, bronze, poudre de marbre etc. le temps d'une présentation et visite commentée de ses oeuvres.

Dimanche 2 juillet à 16h

Réservation bienvenue à fondation@estree.ch

Plus d'info sur www.estree.ch



L'ESTRÉE

Expositions - Concerts
Théâtre - Littérature

BOURG-DESSOUS 5 – 1088 ROPRAZ

021 903 11 73 – fondation@estree.ch – www.estree.ch

Ouvert du mercredi au dimanche de 14h à 18h (ou sur rdv)

Transport privé organisé pour le vernissage et durant l'exposition (en semaine) entre Épalinges-Croisettes (métro) et Ropraz. Merci de réserver 24h à l'avance par email ou par téléphone.

Aller-Retour - Tarif individuel CHF 10.-/pers. ou Tarif de groupe (dès 2 personnes) CHF 5.- /pers.



ASSOCIATION
DES AMIS DE L'ESTRÉE

Sandoz

FONDATION
PHILANTHROPIQUE
FAMILLE SANDOZ